

<https://www.menesqueville.fr/actualites/deux-jours-de-fetes-a-menesqueville/>

## Deux jours de fêtes à Menesqueville



Tout à commencer Samedi après midi avec l'ouverture de la fête foraine.

Les membres du comité des fêtes ont distribué des tickets de manège aux enfants.



---

A l'occasion de la fête, une messe a eu lieu au sein de l'église Saint Aubin.

L'église était remplie de paroissiens venus de tous les environs



Dans la soirée la retraite aux flambeaux a fait le tour de Menesqueville.

A cette occasion, l'harmonie de Charleval nous a accompagné en musique.

Pour finir cette soirée, un feu d'artifice a été tiré derrière le City Stade.



---

Dimanche, M. le maire a fait un dépôt de gerbe au monument aux morts.

Suivi par le résultat des maisons fleuries, le tirage au sort des cartes de membre.

Pour finir cette matinée, un pot a été offert par la commune.





---

La foire à tout a été un franc succès avec de nombreux exposants, et la foule était présente.

La restauration et la buvette ont été tenus par l'équipe du comité des fêtes





---

Pour finir cette journée, le corso fleuri a défilé dans Menesqueville accompagné par beaucoup de monde, aussi bien dans le défilé que sur la voie publique.

Il était composé de 3 chars tirés par des tracteurs, et de 3 troupes de musiciens et danseurs.

Les enfants ont été invités sur les chars, et on leur a distribué des confettis ainsi que des tickets de manège. Ils s'en ont donné à cœur joie.